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l: RELATÓRIO

- . . . A Escola .Superior-de Educação Física- de Cru---

zeiro, estabelecida na cidade de Cruzeiro, Estado de São Paulo, apre-

senta a esta CENE/CEE pedido de reajuste especial,para a 2a. semes-

tralidade de 1985, no valor de 70%.

Os documentos e formulários exigidos foram

apresentados devidamente assinados por Diretor responsável e Contabi-

lista habilitado. .

2. APRECIAÇÃO

Da analise cios indicadores econômico-finance-L

rios constatou-se que a Despesa de Cr? 327.834.000 supera a Receita de

Cr$ 192.422.000 em 70%, constituindo-se, portanto, em curso deficitá-

rio.

3. CONCLUSÃO

Ã vista do exposto, somos pelo deferimento do

pedido de reajuste especial para a 2a, semestralidade de 1985, podendo

o estabelecimento de ensino requerente aplicar, para a 2a, semestrali-

dade de 1985, o índice de 216% ( du^eatos c dezasseis porcento) sobre a

lá seiaestrelidade do 1985.

Assim sendojo valor permitido para a 2a. se-

mestralidade de 1985 é o seguinte:

- Licenciatura em Educação Física -• • £$£9.30.533.r )
De acordo com a Deliberação CEE ne 27/82, estes valo-

res somente poderão ser utilizados como "base de calculo para a Ia.
semestralidade de 1986.
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l •'. DECISZO DA COriISSlO

Aprovado* P°r unanimidade, na Reunião de 17 de de
lembro de 19B5. Presentes os 'fira. membros: Chafic Jabali-fíep *ÍDd~

Estab.Sec.e Com.do Est.de São Paulo; Henrique Levy - Rep.Coní.* ^ das

"°m Cristas e Karin L.Portela Cerveira - Rep.da

Sala das Comissões, em l? de dezembro de 1985

a) Cons. Luiz Eoberto da Silveira Castro

Presidente da CEnE

DELIBERAÇÃO DO PLEN/JÍIO
--_-- ...—.-. _l — - _-3 ".-.J Jl _L ---- ....... ----- " «" -

O COITSELHO ESTAIíTJ>\ D^ EDUCAÇÃO aprova, por unaaiiaidade , a de-
cisão da Comissão de Encargos Educacionais, nos termos do Voto do He-

tor.
Votaram com restrições os conselheiros António Joaquim Seve ?i

no, Cecília Vasconcelos Lacerda Guaraná, Francisco Aparecido Cordão,

Guiomar Namo de Mello e Maria Aparecida Tamaso Garcia.

Sala "Carlos Pasquale1', em 29 de janeiro d$ 1986

a) CONSA. MARIA CARECIDA TAIMSO GARCIA

Presidente


